



StädteRegion Aachen · 52090 Aachen

Pfarrausschuss Heilig Kreuz
Herrn Franz Josef Staat
Bodelschwingstrasse 36
52078 Aachen

**Städteregionsrat
Dr. Tim Grüttemeier**

Hausanschrift
Zollernstraße 10
52070 Aachen

Telefon Zentrale
0241 / 5198 - 0

Telefon Durchwahl
0241 / 5198 - 2442

Telefax
0241 / 5198 8-2324

E-Mail
tim.gruettemeier@
staedtereion-aachen.de

Zimmer
B 123

Datum
Mai 2023

Sehr geehrter Herr Staat,
sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Krüzzbrür,

75 Jahre Pfarrausschuss Heilig Kreuz das ist wahrlich ein Grund zum Feiern und ein Jubiläum, zu dem ich persönlich wie auch im Namen der StädteRegion Aachen sehr herzlich gratuliere.

Es ist beachtlich, was der Pfarrausschuss in den letzten 75 Jahren geleistet hat und noch immer leistet. Gemeindefeste, Karnevalsfeiern, Martinszüge, Familienfeste und -ausflüge, Pilgerfahrten und, und ... die Liste wäre zu lang, um sie hier abschließend aufzuführen. Einer breiten Öffentlichkeit sind die Krüzzbrür durch die Verleihung des Krüzzbrür-Ordens bekannt geworden - eine *der* Auszeichnungen in Aachen, wenn es um Humor und Heimatverbundenheit geht, die in diesem Jahr zum 50. Mal verliehen wurde.

Mit Interesse und einem Schmunzeln habe ich gelesen, dass man 1950 über den Zweck von pfarrlichen Veranstaltungen u.a. festhielt:

„Die Jugend soll mehr wie bisher mit der älteren Generation zusammengeführt, von zweifelhaften Veranstaltungen ferngehalten und die gute Bekanntschaft der weiblichen mit der männlichen Jugend gefördert werden.“

Ein Ansatz, mit dem der Pfarrausschuss seiner Zeit sicherlich voraus wahr und dem er, wie durch die o.a. Veranstaltungen deutlich wird, auf beeindruckende Weise gerecht wurde und wird.

Es ist in höchstem Maße anerkennenswert, dass der Pfarrausschuss immer schon über die Pfarrgrenzen gedacht und in die Gesellschaft hineingewirkt hat. Man verstand und versteht sich als Teil der Gemeinde Heilig Kreuz sowie der Stadt Aachen und ihrer Menschen.

Nur so lässt sich erklären, dass der Pfarrausschuss Heilig Kreuz weiterhin so lebendig und attraktiv ist und nun dieses besondere Jubiläum feiern kann.

Ich wünsche Ihnen ein tolles Jubiläumsjahr und für die Zukunft von Herzen alles Gute.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Tim Grättemeier
Städteregionsrat